

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
CONSTRUExPO INTERNACIONAL 2006
08 DE FEBRERO DE 2006**

ME COMPLACE ACUDIR COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA A LA INAUGURACIÓN DE LA DÉCIMA EDICIÓN DE LA FERIA CONSTRUExPO INTERNACIONAL 2006, ORGANIZADA POR LA CÁMARA SALVADOREÑA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN, LA QUE SIN DUDA SE HA CONVERTIDO EN UNA EXITOSA EXPOSICIÓN VISITADA POR MAS DE 20 MIL PROFESIONALES DEL SECTOR EN CADA UNA DE SUS EDICIONES.

NOS LLAMA MUCHO LA ATENCIÓN EL LEMA DE ESTE EVENTO QUE DICE: “PORQUE EL PROGRESO NO TIENE LIMITES”. DICHO CONCEPTO LO COMPARTIMOS Y LO RELACIONAMOS MUCHO CON UNA FRASE QUE A DIARIO PRONUNCIAMOS A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS. ME REFIERO A “EL SALVADOR VALE LA PENA”.

AMBOS CONCEPTOS EN SI MISMOS SON ESPERANZADORES Y BASADOS EN LA REALIDAD, PUESTO QUE TODOS LOS SECTORES DEL PAÍS, INCLUYENDO EL DE LA CONSTRUCCIÓN, QUE USTEDES REPRESENTAN, HA MOSTRADO UN CRECIMIENTO NOTORIO.

COMO MUESTRA, QUIERO RECORDAR QUE SOLO DESDE EL GOBIERNO HEMOS TENIDO UNA INVERSIÓN VIAL DESDE EL AÑO 2000 A LA FECHA DE CASI 695 MILLONES DE DÓLARES, MEJORANDO MAS DE CUATRO MIL 200 KILÓMETROS DE CARRETERAS Y CAMINOS EN TODO EL PAIS, BENEFICIANDO A MÁS DE 4 MILLONES DE HABITANTES.



USTEDES ESTÁN CONSCIENTES QUE FOVIAL HA PASADO DE DAR MANTENIMIENTO RUTINARIO DEL 33 AL 100 POR CIENTO DE LA RED VIAL NACIONAL PRIORITARIA. SE HA AUMENTANDO EN MÁS DEL 35% LA RED VIAL PAVIMENTADA EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, Y HEMOS LOGRADO GRACIAS A TODOS ESOS PROYECTOS COMUNICAR A MÁS DE 100 MUNICIPIOS.

EN LO QUE RESTA DE NUESTRO PERIODO DE GOBIERNO HEMOS PROYECTADO INCREMENTAR LA RED DE CARRETERAS PAVIMENTADAS A NIVEL NACIONAL DESDE UN 35 A UN 85 POR CIENTO, INCREMENTAR EN EL ÁREA RURAL DEL 76% EN 2004 AL 84% EN 2009, LOS MUNICIPIOS DEL PAÍS QUE CUENTAN CON ACCESO PAVIMENTADO.

EN EL RUBRO DE LA CONSTRUCCIÓN BUSCAMOS GENERAR ANUALMENTE MÁS DE 20 MIL EMPLEOS Y GARANTIZAR LA CONECTIVIDAD AL 100% DE LOS MUNICIPIOS. EN LA ACTUALIDAD TENEMOS EN EJECUCIÓN OCHO PROYECTOS URBANOS Y SEIS PROYECTOS DE CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS.

EN EL MARCO DE CONSTRUExPO 2006, ME COMPLACE ANUNCIARLES QUE EL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA Y DESARROLLO URBANO, COMPROMETIDO CON LA SIMPLIFICACIÓN DE TRÁMITES Y PERMISOS PARA LOS DIVERSOS PROYECTOS DE CONSTRUCCIÓN, HA VENIDO PERFECCIONANDO Y FACILITANDO LOS PROCESOS, LOGRANDO A LA FECHA, RESOLUCIONES FAVORABLES EN PERÍODOS MENORES O IGUALES A 15 DÍAS HÁBILES.

NO CONFORMES CON ELLO Y PORQUE LOS NUEVOS TIEMPOS DEMANDAN, SER AÚN MÁS EFICIENTES Y CONSECUENTES CON EL PROGRESO ECONÓMICO Y SOCIAL DEL PAÍS, ESTAMOS EN



PROCESO DE FORMULACIÓN DE UN MARCO LEGAL MODERNO PARA EL SECTOR CONSTRUCCIÓN, QUE ENTRE OTROS BENEFICIOS, PERMITIRÁ REDUCIR AUN MÁS LOS TRÁMITES Y TIEMPOS DE RESPUESTA.

DURANTE CONSTRUExPO, EN HORARIO EXTRAORDINARIO, SÁBADO Y DOMINGO INCLUSIVE, EL SECTOR CONSTRUCCIÓN, TENDRÁ EN LA VENTANILLA ÚNICA DEL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA, INFORMACIÓN Y FORMULARIOS PARA TRÁMITES DE FACTIBILIDAD, PERMISOS Y RECEPCIÓN DE OBRAS. ASÍ ES QUE LA INVITACIÓN ES APROVECHAR ESTE SERVICIO.

EN 2006, COMO GOBIERNO, A TRAVÉS DE LAS INSTITUCIONES DEL SECTOR PÚBLICO DE LA VIVIENDA, TENEMOS COMO META EL OTORGAMIENTO DE MÁS SUBSIDIOS PARA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA, MEJORAMIENTO DE BARRIOS Y LEGALIZACIÓN DE TIERRAS, A TRAVÉS DE LOS PROGRAMAS CONSTRUYENDO UN SUEÑO Y VIVIENDA SOLIDARIA QUE COORDINA EL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA, POR MÁS DE 33.9 MILLONES DE DÓLARES.

PERO TAMBIÉN, SE DISPONE DEL FINANCIAMIENTO EN EL FONDO SOCIAL PARA LA VIVIENDA Y FONAVIPO, PARA MÁS DE 20 MIL FAMILIAS POR MÁS DE 119 MILLONES DE DÓLARES.

QUIERO FINALIZAR DICHIENDO QUE ESTE GOBIERNO, A TRAVÉS DE SUS DIFERENTES ENTIDADES, ESTÁ TRABAJANDO EN LA GENERACIÓN DE LOS INSTRUMENTOS FINANCIEROS PARA ATENDER LA OFERTA Y DEMANDA HABITACIONAL, Y DINAMIZAR EL SECTOR VIVIENDA, PERMITIENDO CON ELLO, QUE LOS EMPRESARIOS DE LA CONSTRUCCIÓN TENGAN MEJORES OPORTUNIDADES PARA LA INVERSIÓN Y QUE LOS SALVADOREÑOS ASEGUREN EL ACCESO A SOLUCIONES DE VIVIENDA.



FELICITO A LOS ORGANIZADORES DE ESTE EVENTO QUE SE HA CONSTITUIDO AÑO CON AÑO EN LA FERIA DE LA CONSTRUCCIÓN MAS IMPORTANTE DE CENTROAMÉRICA, ESTO DEBIDO A QUE EN ELLA SE HAN REUNIDO EMPRESAS LIDERES EN EL MERCADO REGIONAL, LAS CUALES HAN CONCRETADO NEGOCIOS Y REALIZADO INTERCAMBIO COMERCIALES IMPORTANTES DE LOS PRODUCTOS O SERVICIOS QUE ELLAS REPRESENTAN.

DECLARO INAUGURADA LA CONSTRUEXPO INTERNACIONAL 2006 CONVENCIDO DE QUE EL PROGRESO NO TIENE LIMITES Y QUE EL SALVADOR VALE LA PENA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS